

Fachschaftratsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 06.10.2021

Sitzungsleitung: Max Scholz/Winter

Protokollführer: Uta Lemke/Niklas Merkelt

Beginn der Sitzung: 14:19

Ende der Sitzung: 17:04

Gewählte: Max Scholz, Uta Lemke, Max Winter

Kooptierte: Kristina Solbrig, Tim Döring, Niklas Merkelt, Falk Seidl, Peter Nerlich, Kevin Stoffel, Denys Seredenko

Corona-Beauftragter: Niklas Merkelt

Der FSR ist beschlussfähig.

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung	1
TOP 2 Gäste	2
TOP 3 Feedback	2
3.1 ESE-Veranstaltungen	2
3.2 Stadtspiel	2
3.3 The Manual	3
3.4 QRitzeljagd	3
3.5 erste LV	3
TOP 4 Kooptierungen	4
TOP 5 Bestätigung des Protokolls vom 30.06.2021	4
TOP 6 Bericht Finanzen	4
6.1 Wahl Finanzer	4
6.2 Erstattung ausgelegter Kosten → Verschieben auf nächste Sitzung	5
TOP 7 Bericht Struktur	5
TOP 8 Bericht aus den Gremien	5
8.1 StuRa	5

8.2	StuKo	6
TOP 9	Anstehende Veranstaltungen	6
9.1	Grillen (jetzt)	6
9.2	Gaming-Abende	6
9.3	Codeforces-like für Studis	6
TOP 10	Öffentlichkeitsarbeit <i>a.k.a. Propagandaministerium</i>	7
TOP 11	Sonstiges	7
11.1	Matrikelsprecher → nächste Hauptsitzung	7
11.2	Zukunftspläne	7
11.3	Ruhland Übungen	8
11.4	Externe Veranstaltungen	8
11.4.1	KIF 49,5	8
11.5	Nächste Sitzung	8
	Die Tagesordnung wird bestätigt.	

TOP 2 Gäste

Nur zwei Erstis da → mehr Promo machen.

Leute wollen kooptiert werden.

TOP 3 Feedback

3.1 ESE-Veranstaltungen

- alles super
- Denys war bei Bibliotheksführung gar nicht dabei
- die Profs waren eigtl ganz nett so, der Wagenknecht ist auch noch
- die Hilfe beim Eduroam einrichten (im Rahmen der FSR-Vorstellung)

3.2 Stadtspiel

- Info-Erstis sollen länger in der Maus bleiben und da mehr Geld ausgeben → Idee: Maus-Escaperoom
- Stadtspiel war richtig cool mit S zusammen, wieder machen nächstes Jahr! Vllt auch selber noch Stationen hinzufügen

3.3 The Manual

- „mega super“, alle Infos, die man braucht
- Iib19 findets auch richtig gut
- wollen es beim Ringwelski in der Vorlesung verteilen, Mi. 8:00-9:30 in 303

3.4 QRitzeljagd

- das mit den vier QR-Codes war blöd, weil es lange dauert, bis man den richtigen findet
- Videos oder Audios statt Text
- Fehlermeldungen bei QR-Code-Scan werden nicht gelesen
- Fazit: Erstis lesen keinen Text

Kurze Unterbrechung der Sitzung für eine spontane Haustreppenexkursion

- mehr Hinterhauscontent (z.B. finde die Holzterpe mit dem nackten Kind)
- vllt ein paar schwierigere Stationen für die, die schon in den Vorkursen waren
- Labore mal aufmachen und zeigen, dafür Leute da positionieren
- Falk schlägt Näherungssensoren vor, GPS vom Handy und je näher man ist, desto wärmer wird das Handy, mit sinnlosen Berechnungen wie Bitcoinmining für den FSR

3.5 erste LV

- verwirrend, dass Profs teilweise filr, teilweise was anderes benutzen, wie Opal
- vor allem Opal ist sehr schwer verständlich
- klarer kommunizieren, dass filr, Intranet und netstorage dasselbe sind → ins FAQ vom Manual
- Pfade vom Netstorage ins Manual

TOP 4 Kooptierungen

Abstimmung: Soll Peter Nerlich kooptiert werden?

Dafür: 3 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

Abstimmung: Soll Niklas Merkelt kooptiert werden?

Dafür: 4 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

Abstimmung: Soll Falk Seidl kooptiert werden?

Dafür: 5 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

Abstimmung: Soll Kristina Solbrig kooptiert werden?

Dafür: 6 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

Abstimmung: Soll Tim Döring kooptiert werden?

Dafür: 7 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

Abstimmung: Soll Denys Seredenko kooptiert werden?

Dafür: 8 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

Abstimmung: Soll Kevin Stoffel kooptiert werden?

Dafür: 9 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

TOP 5 Bestätigung des Protokolls vom 30.06.2021

Das Protokoll wird bestätigt.

TOP 6 Bericht Finanzen

6.1 Wahl Finanzer

Abstimmung: Soll Tim Döring weiter das Amt des Finanzers übernehmen?

Dafür: 9 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 1
Dem Antrag wurde stattgegeben.

- Kassenabschluss für vergangenes Wirtschaftsjahr
- Formular ausfüllen für Abholen der Semesterbeiträge WS21/22

6.2 Erstattung ausgelegter Kosten → Verschieben auf nächste Sitzung

- Tierpark
- Druck The Manual (StuRa?) → ist geklärt, das übernimmt der Stura aus dem FSR-Budget
- Verpflegung ESE-Vorbereitungen
- Snacks Sitzung
- Grillen (Verpflegung, Becher)

TOP 7 Bericht Struktur

Abstimmung: Soll Peter Nerlich weiter das Amt des Strukturers übernehmen?
 Dafür: 9 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 1
 Dem Antrag wurde stattgegeben.

- neue Subdomain discord.fsr-i.de (Weiterleitung)
- neue Subdomain ese.fsr-i.de (Website ESE, hostet Zeitplan/Manual/Links)
- The Manual erfolgreich ins Leben gerufen, GitLab CI befüttert ese.fsr-i.de mit neuesten Artefakten von `master`
- Ansible Playbook zum Deployen der QRitzeljagd auf Uberspace (noch lokal bei Peter)
- einige Projekte auch auf gitlab.org/fsr-i gespiegelt
- wer braucht Zugang zum Mailkonto? → Antrag ans HRZ für Proxy Access
 - Tim, Max, Max, Uta, Peter, Kevin

TOP 8 Bericht aus den Gremien

8.1 StuRa

- Entsendung in den Stura

Abstimmung: Soll Falk Seidl in den StuRa entsendet werden?

Dafür: 9 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 1

Dem Antrag wurde stattgegeben.

- Stura hat Personalmangel
- Semesterticket is coming. Erzählt Leuten davon!
- Weihnachtsfeier Zittau → Kevin Stoffel hat Interesse an der Organisation, will dann in die Gruppe aufgenommen werden

8.2 StuKo

- Inhalt: Rumgefummel am Modulkatalog, Studien- und Prüfungsordnung
- Es steht noch kein neuer Termin fest.

TOP 9 Anstehende Veranstaltungen

9.1 Grillen (jetzt)

- Hype!

9.2 Gaming-Abende

- War am vergangenen Donnerstag
 - FSR-E hat auch einen Gaming-Discord (werden geduldet)
- es ist nicht Mittwoch, meine Kerle

Meinungsbild: Wollen wir die Elektrotechniker auf unserem Discordserver dulden?

Dafür: 8 / Dagegen: 2

- Wir ändern nix am Server(-Namen, ...)
- Neufestlegung der Gaming-Abende auf Donnerstag

9.3 Codeforces-like für Studis

- Coding-Turnier
- wird in der Nebensitzung nächste Woche besprochen

TOP 10 Öffentlichkeitsarbeit *a.k.a. Propagandaministerium*

- News-Channel
- Mail (macht Uta)
- Schaukasten
- Twitter
- Mundpropaganda
- Büro
- Discord (machen Max und Peter)

- Mail/Telegram/Schaukasten/Twitter? Gaming Abende
- Instagram-Takeover des HSZG-Accounts?

16:40-16:48: *Die Sitzung wird unterbrochen. Pullerpause!!!*

Abstimmung: Soll Kevin Stoffel das Amt der Öffentlichkeitsarbeit übernehmen?
Dafür: 9 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 1
Dem Antrag wurde stattgegeben.

TOP 11 Sonstiges

11.1 Matrikelsprecher → nächste Hauptsitzung

- Überblick und evtl. Neuwahlen
- nach nächster Hauptsitzung

11.2 Zukunftspläne

- DiscordBot erstellen für InformatikServer → Tim D. und Max S.

- Protocol Search Engine verwendbar machen und einsetzen?

11.3 Ruhland Übungen

- Prof. Ruhland helfen, bessere Übungen zu machen
- Im ProgrammingWiki (?) Anleitung für Linux erstellen, die er dann einfach nutzen kann

11.4 Externe Veranstaltungen

11.4.1 KIF 49,5

- 29.10. - 02.11.2021
- online und in Präsenz an der TU Dortmund
- <https://kif.rocks/>

11.5 Nächste Sitzung

Nebensitzung am 13.10., Hauptsitzung am 20.10., jeweils um 14:00 Uhr in der 204 (GII)